
Начальник Академии МВД: учебный 
процесс ориентирован на развитие 
правоохранительной системы 

 

 
Александр Васильев 

19 мая, Минск /Корр. БЕЛТА/. Учебный процесс Академии МВД 

ориентирован на развитие правоохранительной системы. Об этом заявил 

журналистам начальник академии Александр Васильев на праздничном 

концерте в честь 65-летия со дня основания Академии МВД, передает 

корреспондент БЕЛТА. 

"Путь действительно пройден достаточно большой. В Академии МВД 

процесс построен так, что он затрагивает всех, начиная от курсанта и 

заканчивая руководителем. Естественно, в соответствии с вызовами 

сегодняшнего времени. Если учебный процесс необходимо 

переориентировать на новые этапы развития правоохранительной системы, 

безусловно, мы оперативно реагируем и готовим новую учебную 

программу", - сказал Александр Васильев. 

По его словам, сегодня упор делается на кибербезопасность. "Мы одни из 
первых заключили договор с БГУИР по согласованию с МВД и 

Министерством образования. Сейчас готовим программу, и с нового 

учебного года наши курсанты, занимающиеся кибербезопасностью, будут 

проходить дополнительную подготовку по программе БГУИР. Для нас это 

очень важно", - дополнил начальник академии. 

"Несмотря на то, что наши вузы являются не только партнерами, но и 

большими друзьями на протяжении уже более 10 лет, посчастливилось 



быть в Беларуси впервые. Первое, что бросается в глаза - шикарный 

коллектив, хорошая сплоченная команда, у которой просто нет права на 
ошибку, - дополнил заместитель начальника Федеральной службы 

исполнения наказаний (ФСИН) России по учебной работе Дмитрий 

Харюшин. - Мы готовим кадры для уголовно-исполнительной системы 

России. У нас объемы немного больше по сравнению с пенитенциарной 

системой Беларуси, но мы не только воочию познакомились с факультетом 

и курсантами, курсанты уголовно-исполнительного факультета являются 

постоянными участниками наших мероприятий". 

 



 

 



 

 

Нам всем есть чему друг у друга поучиться, подчеркнул Дмитрий Харюшин. 

"Сегодня мы были у вас. У нас будет крупное научное мероприятие в 
ноябре. Мы в обязательном порядке приглашаем делегацию Беларуси. 

Думаем, что мы более конкретно и четко точки во взаимодействии в сфере 



консолидированной подготовки кадров в обязательном порядке найдем", - 

дополнил замначальника.-0- 
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